

Metz, le 24 juin 2021

Communiqué de presse

CARITAS MOSELLE LANCE LA CONSTRUCTION DE SON NOUVEAU VESTIAIRE SOLIDAIRE

Caritas Moselle, acteur de premier plan de la lutte contre l'exclusion à Metz et en Moselle, a initié en 2016 un projet ambitieux : la construction d'un nouveau vestiaire solidaire au cœur de Metz, pour remplacer ses deux vestiaires existants, le vestiaire Saint-Martin et Caribout'chou.

Le mercredi 30 juin à 18h au 6 B boulevard Paixhans, Mgr Lagleize, président de l'association et évêque de Metz, procédera à la pose de la première pierre de ce bâtiment, en présence des partenaires institutionnels du projet.



Un projet indispensable et ambitieux....

Caritas Moselle anime le vestiaire solidaire Saint-Martin depuis 40 ans ainsi que Caribout'chou, l'espace d'accueil mère-enfants depuis 2018. Ces structures offrent aux personnes en situation de précarité, sans distinction aucune, un accès aux biens de première nécessité : habits, produits d'hygiène, et pour Caribout'chou, une aide alimentaire et des produits de puériculture.

Ces deux structures sont installées boulevard Paixhans à Metz dans la Maison de la solidarité. Ces locaux ne sont plus conformes aux normes de sécurité et d'accueil des personnes en situation de handicap. De plus, le nombre croissant de bénéficiaires reçus chaque mois incite également à procéder à un changement d'échelle. Il sera concrétisé par la construction de ce nouveau vestiaire, à proximité de l'ancien, boulevard Paixhans.

Ce bâtiment de 650 m² d'une surface augmentée de 20 % par rapport à l'actuel permettra l'accueil de 30 % de bénéficiaires supplémentaires par an soit plus de 10 000 personnes. Il facilitera aussi le travail des bénévoles. Il a aussi été conçu dans une démarche éco-responsable (éclairage naturel privilégié, éclairage LED, isolation renforcée et toiture végétalisée...).

...soutenu par de nombreux partenaires institutionnels

Caritas Moselle a sollicité le soutien de nombreux partenaires et collectivités locales pour la construction : l'Etat par le Plan France Relance, la ville de Metz par le CCAS, Metz Mécènes solidaires ont confirmé leur soutien financier. Le département de Moselle, la Région Grand-Est, Metz Métropole, et la Banque Populaire d'Alsace Lorraine Champagne ont été sollicités. Leurs réponses sont attendues dans les prochaines semaines.



Aperçu des travaux

Avril 2021

Le calendrier du projet

Les travaux ont débuté la dernière semaine de mars 2021, et sont en ligne avec le calendrier prévisionnel. Ils devraient s'achever fin 2021. Le nouveau bâtiment sera mis en service à la fin du mois de janvier 2022.

La pose de la première pierre, une étape symbolique

Le 30 juin prochain, Mgr Jean-Christophe Lagleize procédera à la pose et à la bénédiction de la première pierre. Des prises de parole de l'évêque, des représentants de l'Etat et des collectivités locales suivront. Cet événement confirme le développement de Caritas Moselle.

A propos de Caritas Moselle

Caritas Moselle a été créée en 1906, par Mgr Benzler. Son but était de porter l'action sociale et caritative sur tout le département. Son engagement témoigne de l'implication de l'Eglise de Moselle pour le service des plus fragiles par différentes actions. Parmi celles-ci, les vestiaires solidaires aident plus de 7 000 personnes sur son territoire, français et personnes d'origine étrangère, familles, sans-abris et parents de jeunes enfants. Malgré les trois confinements de 2020 et 2021, Caritas Moselle a maintenu sa mission sociale.

Contacts presse :

Marc Taillebois, directeur de la Communication

Diocèse de Metz

Port : 07 83 96 88 35 - Mail : m.taillebois@catholique-metz.fr

Caritas Moselle – 6 bis boulevard Paixhans – 57000 METZ

Tél . : 03 87 36 83 58 – Mail : caritasmoselle@catholique-metz.fr